EL DELEGADO DE MEDIO AMBIENTE AGRADECE LA COLABORACIÓN DE LAS CASETAS EN LA RECOGIDA SELECTIVA DE VIDRIO Y ACEITE EN ESTA FERIA

El sistema de recogida selectiva implantado por primera vez este año por la Delegación de Limpieza y Medio Ambiente ha hecho posible la recogida de 65.000 kilos de vidrio y los 3.000 kilos de aceite usado

En la tarde del lunes día 26 de mayo, el salón de actos del Palacio Municipal acogía un encuentro convocado por la Fundación Municipal de Medio Ambiente, y en el que el teniente de alcalde delegado de Medio Ambiente, Antonio Alcedo González, se reunió con representantes de las casetas portátiles y fijas de la Feria.

El motivo de este encuentro no era otro que agradecer de primera mano a estas casetas el nivel de compromiso y colaboración que demostraron en el transcurso de los cuatro días de Feria a la hora de separar el vidrio y los aceites usados para su posterior reciclaje.

En este sentido, Antonio Alcedo recordó que este año y por primera vez la Fundación de Medio Ambiente, junto con la Delegación municipal de Limpieza puso en marcha un sistema de recogida de vidrio y aceites en las casetas, de manera que no se mezclaran con el resto de residuos y pudieran ser reciclados y tratados adecuadamente.

El responsable municipal quiso llamar la atención sobre la buena aceptación que tuvo esta medida entre las peñas y entidades de las casetas, así como entre el personal que trabaja en las cocinas y barras, ya que en total los cuatro días de Feria se recogieron mediante este sistema separativo más de 65.000 kilos de vidrio y unos 3.000 kilos de aceite usado.

Para Antonio Alcedo, estas cifras evidencian el grado de sensibilidad y compromiso que las peñas y los profesionales han adquirido en la protección de Medio Ambiente, por eso, y teniendo en cuenta la proximidad de la celebración de este día, el delegado de Medio Ambiente aprovechó la reunión para darles a conocer el programa de actos previsto para conmemorar este Día Mundial del Medio Ambiente, al mismo tiempo que les animó a ser partícipes activos de las propuestas que se llevarán a cabo en nuestra localidad del 4 al 7 de junio.

Rota, 27 de mayo de 2008

GABINETE DE PRENSA TIf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es